

**Altstadtquerung für Radler weiterhin ermöglichen
Dringlichkeitsantrag Nr. 2002 von ÖDP/München-Liste für die Behandlung
im Mobilitätsausschuss am 13.10.2021**

Beschluss:

1. Die Dringlichkeit wird **zuerkannt**.
2. Das Mobilitätsreferat wird gebeten zu prüfen, ob die Alfons-Goppel-Straße für die Dauer der momentanen Bauarbeiten für den KFZ-Verkehr gesperrt werden kann (Verkehrszeichen: „Zufahrt zu den Anwesen frei“), um auf der Fahrradstraße weiterhin Radverkehr in beiden Richtungen zu ermöglichen.

Das Mobilitätsreferat wird gebeten, im Benehmen mit dem Baureferat die möglichen Ausweichrouten über die Residenzstraße oder gegebenenfalls über den Altstadtring zusätzlich zur Beschilderung farblich auf dem Bodenbelag zu markieren.

3. Der Dringlichkeitsantrag Nr. 2002 findet damit seine **Erledigung**.